

LA VUE

Préambule : Une nouvelle écrite d'une traite en 2019, ce qui est assez rare chez moi, certainement basée sur un courroux d'autrui vis-à-vis de moi, ça arrive...

C'est drôle, cette nuit, j'ai rêvé de bombe atomique (ce n'est pas la première fois) et ce matin, j'ai l'intuition persistante que l'on a changé de dimension... honnêtement... j'ignore tout.

J'ai beaucoup d'imagination, mais c'est vrai que là... des détails qui me semblent imperceptibles d'habitude, je les remarque, un vase tombé dans une vitrine qui ne l'était pas quand je suis passé hier, des taches qui n'étaient pas sur les murs le jour d'avant, même les rayons du soleil me semblent différents.

Comme si, oui, comme si on assistait à une réaction nucléaire et que l'on m'avait sauvé... et amené dans une autre dimension parallèle, c'est vrai, ça semble inévitable, vous devez croire que je délire, mais j'ai déjà lu que si l'on a un bon karma, certains moines bouddhistes peuvent vous sauver sans que vous vous en rendiez vraiment compte... d'ailleurs, là où je suis, tous les gens paraissent surexcités... comme s'ils venaient d'être sauvés d'une apocalypse.

Là où je suis dans le café, ils semblent tous en surréaction, sans que je sache expliquer pourquoi. Faudrait que je fasse une marque

quelque part... pour m'enlever le doute, on dirait que ça arrive au printemps... souvent...

Si c'est une bombe nucléaire qui explose, forcément, on n'est pas dans la même planète, mais...

J'ai appris et j'ai une bonne vue, maintenant, je vois des détails que je ne voyais pas les premières fois. Peut-être ce n'est pas la première fois que l'on fait sauter la planète et que l'on glisse dans un endroit parallèle.

En fait, cela ressemble plus à un ressenti collectif... étant donné qu'une partie de la population avait consciemment renouvelé le globe, que certains le ressentaient et y croyaient et que d'autres non.

Des changements imperceptibles mais suffisants, mais qui ferait cela pour échapper à un hiver nucléaire ? Et combien sommes-nous à être interdimensionnels ? Suis-je au centre de tout cela ? Est-ce ma paranoïa qui se réveille ? Qui a appuyé le premier sur le bouton ?

Je me souviens de mon rêve, je voyais la bombe atomique au loin, je cherchais un refuge par terre, puis sans comprendre, je me retrouvais dans un arbre (peut-être le souffle de l'engin), puis perché au loin, je voyais une deuxième bombe exploser. Puis je me suis réveillé, avec le sentiment puissant de ne plus être sur la Terre... ou du moins pas celle que je connais.

Étant donné que l'on ne pouvait pas parler d'un présent, mais de plusieurs, la planète est identique, mais différente. Il n'y a pas les gens habituels, en une journée, les changements sont si radicaux qu'ils sont dimensionnels.

Toi, tu ne sais pas ce qui se passe, tu ne comprends pas ce qui se trame dans ma tête. Peut-être que c'est moi qui ne suis plus dans la réalité, le venin aurait envahi ma tête, c'est possible... ou bien, je délire ou bien la planète a explosé et plusieurs fois. Et certains le savent et changent de dimension et sauvent les autres.

C'est possible... j'en ignore l'explication, c'est haché dans ma tête... presque au même titre qu'un évènement saisonnier... avec nos dirigeants, on ne pouvait terminer que de cette façon. Ce qui était tout de suite prévisible, était de l'anticiper et d'envoyer les bons, ceux au bon karma ailleurs.

Voilà peut-être l'explication au fait que l'on ne voit pas les extra-terrestres... parce que les extraterrestres, c'est nous !

Table des matières

Avant-propos.....	7
Préface.....	9
THÈME : ÉCRIVAIN.....	11
L'écrivain non gradé.....	13
Un simple livre.....	17
THÈME : FANTASIE.....	21
L'Inhumain.....	23
Une intuition spontanée.....	27
Combat astral.....	31
La vue.....	35
THÈME : MÉDICAL.....	39
L'ange gardien physique.....	41
THÈME : UNE PART SCIENTIFIQUE.....	45
Le cycle.....	47
Pompe à essence.....	53
Les choses dures sont dures.....	57